

国見町は、千年以上育まれてきた国見の歴史・伝統・文化をこれから百年後に伝えていくため、これらを生かした「歴史まちづくり」を進めています。このコーナーでは町や地域が行っている取り組みについて、毎月お伝えしています。

【歴史まちづくり推進室 ☎ 585-2967】
【あつかし歴史館 ☎ 585-4520】



阿津賀志山防塁下二重堀地区歴史公園の工事が始まりました

阿津賀志山防塁下二重堀地区において、歴史公園の造成工事が始まりました。

歴史公園は、史跡整備と周辺整備を行います。昨年度は史跡整備で、防塁内の雨水排水設備工事を実施しました。今年度は周辺整備で、駐車場やガイダンス機能を備えたトイレ、休憩所の役割のあずまやを整備し、今年度中に完成予定です。

あずまやからは、奥州藤原氏によって築かれた3.2 kmに及ぶ防塁と約800年の眠りから覚めた「中尊寺蓮」が広がる景観をゆったりと望むことができるようになります。また、公園では防塁や蓮にちなんだイベントを開催予定です。なお、工事期間中も阿津賀志山防塁及び中尊寺蓮の見学は可能です。

今後、歴史まちづくりでは、歴史公園工事の進捗状況などの情報を発信します。

みなさん、町の新たな憩いの場の完成を楽しみにお待ちしております。



完成イメージ図

～御瀧神社での滝普請と例大祭～

毎年の祭礼前に池の湧水を抜き清める「滝普請」が4月5日、御瀧神社で行われました。

地域住民が神池や周辺の水路にたまった1年の汚れを清めました。その後、社殿で祝詞などの神事を行い、大滝・小滝の二つの神池に新たなポンテン（青竹の先に幣束がつけられたもの。神様が降臨する際の目印）を立て、お祓いを行いました。

新たなポンテンが立った神池は今年も1年間、神様の依り代となり、地域を見守ってくれることでしょう。



水を抜き小滝を掃除中



大滝にポンテンを立てます

国見の輝き人 ～国見町で活躍する人を紹介～ vol.5

今回は、2月1日に夢メッセみやぎで行われた一般社団法人東北花商連合会主催の「フラワー装飾選手権大会」で優勝した高橋生花店の高橋友一さんを紹介します。
(高橋生花店：藤田字五反田 1-3 ☎ 585-5227)

－大会について教えてください。

東北6県の予選を勝ち上がった26名で、フラワーデザインを競い合いました。当日の試合開始まで花や資材など全て秘密のサプライズ方式で当日制作するフラワーデザインと「フラワーバレンタインに渡す花束」をテーマに事前制作する2つの競技で1位をとることができました。

－今回優勝した感想は

今回で3回目の優勝でしたが、「花の言うことを聞くときれいにできる」を信じて、あまり深く考えずに楽しんで取り組めた結果だと思います。フラワーデザインは、毎回正解がないので今回の優勝もとても嬉しかったです。

－今後の抱負について

お客さんは幅広い年齢で好みも違うので、大会に参加してスキルアップを図り、どのお客さんにも満足してもらえるようにこれからも頑張っています。



たかはし ともかず
高橋 友一 さん
(鳥取)



フラワーアレンジメント優勝作品

「おじぞうさんのおんがえし」



佐藤 真緒

「ランパンパン」



高橋 旺我

「ザリガニと水中さんぽ」



穂苅 綸

「ザリガニのふれあい広場」



高橋 怜央

国見小学校

小さな天才たち